



Va en enero la iniciativa sobre maíz

| Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

RICARDO MONREAL dijo que los primeros días de enero presentará la iniciativa para prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano. Señaló vía redes sociales es “un reclamo”, en México, donde nació el maíz. Dijo que el maíz mexicano alimenta al mundo y “ahora no hay que olvidar jamás la frase de que sin maíz no hay país”, expresó.

El legislador dijo que hay que sentirse orgullosos de las semillas mexicanas y del labrantío. “El campo mexicano siempre ha sido solución”, comentó recordando que la conexión con las raíces y la naturaleza sigue siendo fundamental.



EL COORDINADOR de diputados de Morena, Ricardo Monreal, en foto de archivo.

El diputado Arturo Ávila, vocero del grupo parlamentario de Morena, afirmó están listos para respaldar el paquete de leyes que la Presidenta envíe al Congreso. Según Ávila, representa un paso

decisivo para consolidar las transformaciones que México necesita.

Las reformas incluirán temas como la transformación de Pemex, la Comisión Federal de Electricidad, la mejora de las adquisiciones y obra pública, así como medidas contra el nepotismo.

En cuanto a los detalles de la reforma al Infonavit, destacó la creación de una empresa filial del la institución que construirá vivienda social utilizando remanentes presupuestales del propio instituto y negó que se ponga en riesgo el patrimonio de los trabajadores.

“La Ley del Infonavit es solo el inicio, seguimos firmes en la defensa del bienestar y la justicia social para todo el pueblo de México”, afirmó Ávila.